
Knorr-Bremse hat neuen Aufsichtsratsvorsitzenden

Prof. Dr. Klaus Mangold (75) wird zum 1. September neuer Aufsichtsratsvorsitzender der Knorr-Bremse AG, da Hans-Georg Härter (73) sein Mandat aus gesundheitlichen Gründen niederlegt. Darüber hinaus wird Dr. Jürgen Wilder (48) zum Vorstand für den Unternehmensbereich Systeme für Schienenfahrzeuge.

Klaus Mangold war von 1995 bis 2003 Vorstandsmitglied der Daimler AG. Er ist Aufsichtsratsvorsitzender von TUI und Rothschild sowie Mitglied mehrerer Aufsichtsräte und Beiräte, darunter Continental, Alstom (Frankreich) und Baiterek NMH (Kasachstan). Von 1999 bis 2010 war Mangold Vorsitzender des Ost-Ausschusses der Deutschen Wirtschaft.

Jürgen Wilder übernimmt das Vorstandsressort Systeme für Schienenfahrzeuge von Klaus Deller, der die Verantwortung für den Unternehmensbereich seit 2016 in Personalunion mit dem Vorstandsvorsitz inne hatte. Wilder war von 2015 bis 2017 Vorstandsvorsitzender der DB Cargo. Zuvor war er in verschiedenen Positionen bei Siemens AG tätig, wo er seit 2013 das Geschäft mit Hochgeschwindigkeits-, Regionalzügen und Lokomotiven restrukturierte. Wilder studierte Physik an der Georg-August-Universität Göttingen und promovierte am Max-Planck-Institut für Polymerforschung in Mainz, gefolgt von einem Forschungsaufenthalt an der Harvard University in Cambridge in den USA. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Klaus Mangold.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Knorr-Bremse



Jürgen Wilder.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Knorr-Bremse
